

ネットワークボード

恵比寿文化祭 2023のご案内です。「多様な活動の共有の場」と位置付けられた恵比寿文化祭は2011年に始まった、街を挙げてのイベントです。恵比寿ガーデンプレイスを舞台に、恵比寿に住む人、働く人、学ぶ人が趣味や仕事、取り組んでいる活動や愉しんでいることを持ち寄り、共有する。そこから生まれる新たなつながり。もう、ワクワク感が止まらない!ぱれっとからは他団体との合同出店ブースにて工房ぱれっとの商品を販売、そしてメインステージでは9月30日の11時半ごろからサンシャインダンスのヒップホップダンスを披露します。素敵な空気が流れる二日間、皆様のご来場を心よりお待ちしております。

(編集部)

EBISU BUNKASAI



9.30 10.1

恵比寿文化祭 2023

- 2023年9月30日(土)~10月1日(日)
- 恵比寿ガーデンプレイス
- ぱれっとからの出店
 - ▶『えびすアートコネクト』販売ブース
(工房ぱれっと×ワークセンターひかわ×くるえびす)
 - ▶ぱれっとサンシャインダンス 9/30 11:30~



編集後記



都内で一人暮らしを始めてから1年以上が経った。一人暮らしをするのは自分の人生においてこれが初めてではなく今回が2回目となる。1回目の一人暮らしは大学卒業と同時だった。実家から新しい職場に通うのに2時間30分以上かかるため、新社会人と一人暮らしの生活を同時に始めることを決意した。父親と一緒に物件を探し、家族の援助を受けて家具も揃えてもらった。当時の生活を思い返すと恥ずかしいのだが、朝食は食わず、昼食は勤め先に食堂があったのでそちらで用意してあったものを食べ、夕食はお菓子で済ませることが多かった。

2回目の一人暮らしを決心したのは去年の3月頃だった。実家からぱれっとまでも通いきれない距離ではなかったが、いつまでも親に甘えてばかりではいけないという気持ちが年々強くなり、家探しから引っ越し業者、生活するにあたって必要な家具も一から全て一人で決めて購入した。健康を考えて日々自炊をし、朝食は白米を炊きお味噌汁を作り、昼食は自分で作ったおかずを詰めてお弁当を持参するようになった。夜はオートミールやプロテインを中心に摂っている。振り返って考えてみると、人は社会に揉まれる中で成長し、大人になっても変わろうと思えば変わることができると思っている。(まつもと)